

alles ist eytel®

futurperfekt : prequel

wie im titel indiziert möchte das vorliegende projekt diese ort-zeit-vektoren auf mehreren ebenen veranschaulichen: futurperfekt bezeichnet die vorzeitigkeit einer handlung in der zukunft insofern ein bestimmter moment festgehalten wird und erst in der zukunft angesehen werden kann: der moment wird festgehalten sein.

gezeigt wird ein sujet in 3 ausführungen: s/w - handcoloriert - digital farbe. das zugrundeliegende negativ stammt von einem abgelaufenen s/w-film (exp. 06/1983). altes filmmaterial impliziert das unperfekte und lässt die zeitlichen ebenen verschwimmen. die verschiedenen ausarbeitungen sollen das durchschreiten multipler zeitphasen verstärken. dabei betont die anachronistische technik der handcolorierung jenes vergangene, das einmal die zukunft gewesen ist. zudem verweist die gleichzeitigkeit von analog und digital auf zukünftiges, wo grenzen und techniken durchlässiger werden.

futurperfekt : prequel

as indicated in the title, this project aims to illustrate these place-time vectors on several levels: the future perfect tense denotes the prematurity of an action in the future insofar as a specific moment is captured and can only be viewed in the future: the moment will be captured.

a subject is shown in three versions: black and white, hand-coloured and digitally coloured. the underlying negative comes from an expired black and white film (exp. 06/1983). old film material implies imperfection and blurs the temporal levels. the different versions are intended to reinforce the passage through multiple phases of time. the anachronistic technique of hand colouring emphasises the past that was once the future. in addition, the simultaneity of analogue and digital refers to the future, where boundaries and techniques will become more permeable.

a. i. e.

atelier für fotografie — kathrin feichtinger — seilerstraße 2/26, XX wien
+43 680 1600219 — allesisteytel.com — atelier@allesisteytel.com
AT46 2011 1820 3561 9507 — GIBAATWWXXX — UID ATU68419419